Le Faucon pèlerin - 60 Secondes - Sous-titrage script

SON: MUSIQUE DE FOND

PRÉSENTATEUR (Voix hors-champs)

Le Faucon pèlerin est l'un des oiseaux de proie les plus spectaculaires.

[Faucon en vol]

Il atteint souvent, lorsqu'il plonge, une vitesse de plus de 150 miles à l'heure.

Lorsqu'il est en quête de nourriture, ses yeux perçant, plus grands que ceux d'un homme, en font un ennemi redoutable.

Le Faucon pèlerin niche sur les escarpements rocheux et peut pondre de deux à six œufs.

[Un bébé Faucon sortant de son nid]

Mais sa capacité de reproduction a été affaiblie par l'emploi abusif d'insecticides et l'espèce a maintenant disparu de l'Est du Canada.

[Faucon nourrissant ses trois bébés]

Ceux qui restent s'accouplent dans la vaste région qui s'étend de l'Alaska au Groenland. L'hiver, ils immigrent vers la Floride et la Californie.

Pour mieux connaître le Faucon pèlerin, consultez le Service canadien de la faune à Ottawa.